

WEIN WURM^S

FUNdament

Zweigelt & Freunde



KOSTNOTIZEN Tiefes Purpur mit violetten Reflexen, volle Kirschfrucht, ein Hauch Waldboden, dezente weiche Tannine, schön eingebundene Säure

TASTING NOTES Deep opaque red with violet reflexes, full cherry fruit, an idea of forest grounds, decent tender tannins, beautiful harmonic acidity

Jahrgang / Vintage	2016
Rebsorte / Grape variety	ZWEIGELT
Herkunftsland / Product of	ÖSTERREICH / AUSTRIA
Weinbauregion / Wine Growing Region	NIEDERÖSTERREICH / LOWER AUSTRIA
Qualitätsstufe / Quality level	QUALITÄTSWEIN
Genussreife / Optimum drinking age	2017 - 2021
Trinktemperatur / Drinking Temperature	12 - 14 °C
Alkohol / Alcohol	13,0 vol%
Restzucker / Residual Sugar	1,0 g/L TROCKEN / DRY
Säure / Acidity	5,5 g/L
Klostereuburger Mostwaage / Must Scale	19 °KMW
Verschluss / Bottle Cap	SCHRAUBVERSCHLUSS / SCREW CAP

PASST ZU Rindsrouladen, Rote Rüben-Orangen-Chutney, Zwetschkenknödel

FOOD PAIRING Beef roulades, beetroot-orange chutney, plum dumplings

AUSBAU Handlese Mitte Oktober in kleinen Bottichen, sanft gepresst mit pneumatischer Presse, Maischestandzeit von 3 Wochen vor der Gärung im Stahltank bei 20 °C

VINIFICATION Harvest by the hand in the middle of October with small boxes, gentle pressing with pneumatic press, a maceration of 3 weeks before fermentation in stainless tanks at 20 °C

TERROIR unterschiedliche Zungen aus Braunerde, Lehm und Löss

TERROIR different tongues of brown earth, loam and loess

JÜNGSTE AUSZEICHNUNGEN / YOUNGEST AWARDS

2018 NÖ WEIN (AT): Jahrgang / Vintage 2017 – NÖ-Gold

Seit / Since 2013 VINARIA Weinguide: 2 Kronen / 2 crowns

WEINGUT Das Familienweingut WEINWURM liegt im nordöstlichen Teil des Weinviertels, geprägt von pannonischem Klima. Winzermeister Georg Weinwurm führt den Betrieb in dritter Generation mit tatkräftiger Unterstützung fleißiger Familienmitglieder. Im Weingarten herrscht Sortenvielfalt in rot und weiß, auch seltenere Weinsorten bekommen vollste Aufmerksamkeit. Kultiviert wird im Einklang mit der Natur unter Berücksichtigung des Terroirs, um so das Beste des Weinviertels in allen Weinen zu reflektieren.

WINERY The family winery WEINWURM is located in the north-eastern part of the Weinviertel, a region influenced by Pannonian climate. Wine maker Georg Weinwurm runs the winery in third generation, energetically supported by ambitious family members. The vineyards are stocked with various grape varieties in red and white, great attention is paid to even rare varieties. We cultivate our wines in accordance with nature and in consideration of the terroir in order to reflect the top quality of the Weinviertel in our wines.